

DELIBERATION du conseil d'administration de l'université de Bourgogne

Séance du 19 novembre 2024

Délibération n° 2024 – 19/11/2024 – 5

Demandes de subventions Recherche

- VU le code de l'éducation,

- VU les statuts de l'université de Bourgogne

- VU l'avis de la commission de la recherche rendu en sa séance du 6 novembre 2024

Effectif statutaire: 32 Membres en exercice: 32

Quorum: 16

Membres présents : 15 Membres représentés : 8

Total: 23

Refus de vote : 0 Abstention(s) : 0

Suffrages exprimés: 23

Pour: 23

Contre: 0

Le conseil d'administration, après en avoir délibéré, approuve les demandes de subventions déposées auprès de la région et du conseil départemental.

Dijon, le 19 novembre 2024

Le Président de l'université de Bourgogne,

P.J.: Demandes de subventions recherche – novembre 2024

Délibération transmise à la Rectrice de la région académique Bourgogne-Franche-Comté, Chancelière de l'université de Bourgogne

Délibération publiée sur le site internet de l'établissement

Demandes de subventions Recherche - novembre 2024

Nom(s) porteur(s)	Equipe de recherche	Titre	Descriptif de l'Opération	Coût total	Montant demandé	Type de demande (FEDER, Région, Etat, collectivités)	Montants autres financements	Type de cofinancement	TVA
Sarah RAKOTOARY Aude CHAUVIAT	CIMEOS	DEECO	La transition écologique et numérique impose une redéfinition profonde des pratiques dans tous les secteurs, notamment celui de la communication, un domaine aux impacts environnementaux croissants à travers l'usage massif des technologies digitales. Ces journées pédagogiques et de recherche sont conçues pour répondre à ce besoin urgent d'intégrer des pratiques durables dans les métiers de la communication. Centrée sur trois axes clés – la sobriété numérique, l'écoconception et la communication responsable – cette initiative mettra l'accent sur les pratiques professionnelles actuelles et futures du secteur de la communication. L'objectif de ces événement est de sensibiliser, informer et former les participants aux bonnes pratiques tout en favorisant des échanges interdisciplinaires et collaboratifs sur ces thématiques.	15 000,00 €	3 000,00 €	Région - Colloque	12 000,00 €	Autofinancement / BQR / Conseil Départemental	нт
Sarah RAKOTOARY Aude CHAUVIAT	CIMEOS	DEECO	La transition écologique et numérique impose une redéfinition profonde des pratiques dans tous les secteurs, notamment celui de la communication, un domaine aux impacts environnementaux croissants à travers l'usage massif des technologies digitales. Ces journées pédagogiques et de recherche sont conçues pour répondre à ce besoin urgent d'intégrer des pratiques durables dans les métiers de la communication. Centrée sur trois axes clés – la sobriété numérique, l'écoconception et la communication responsable – cette initiative mettra l'accent sur les pratiques professionnelles actuelles et futures du secteur de la communication. L'objectif de ces événement est de sensibiliser, informer et former les participants aux bonnes pratiques tout en favorisant des échanges interdisciplinaires et collaboratifs sur ces thématiques.	15 000,00 €	1 000,00 €	Conseil Départemental	14 000,00 €	Autofinancement / BQR / Région	нт
Oscar FERREIRA Elsa FOREY	CREDESPO	RGIL	Le colloque vise à combler un manque. Les démocraties libérales occidentales, pour une bonne part sécularisées depuis un siècle, ont eu tendance à ne plus s'inquiéter des incursions religieuses dans le domaine du droit politique, n'y voyant qu'un reliquat du passé appelé à disparaître de lui-même. De ce fait, seule la perspective de la garantie de la liberté religieuse a vraiment rencontré l'écho de la recherche française. La persistance du religieux dans plusieurs contrées du monde, jusqu'à devenir une référence incontournable de plusieurs constitutions (y compris occidentales), invite toutefois à s'y intéresser de nouveau. D'une part, le travail de recherche permettra de comprendre les spécificités du droit politique d'Etats mal connus (Inde, Thaïlande) où le religieux n'a jamais totalement quitté le théâtre juridique. D'autre part, il permettra d'observer le regain de considérations de telle nature dans des pays comme les EUA ou le Brésil, où le sujet devient brûlant, et dans des démocraties illibérales où l'ancienne union du trône et de l'autel trouve un second souffle.	7735,00€	3 000,00 €	Région - Colloque	4 735,00 €	Autofinancement / Dijon Métropole / BQR	нт
Lylia ABROUK Nadine CULLOT	LIB	PFIA 2025	L'objectif de la Plate-Forme Intelligence Artificielle (PFIA) est de réunir chercheurs, industriels et étudiants autour de conférences et d'ateliers consacrés à l'Intelligence Artificielle (IA). Cette manifestation est organisée annuellement. La Plate-Forme IA constitue un point de rencontre unique et convival pour la communauté IA permettant de rapprocher les différentes disciplines qui la composent et d'établir des passerelles entre elles. À cette intention, cette plate-forme s'adresse à l'ensemble de la communauté francophone d'Intelligence Artificielle afin qu'elle abordes problématiques communes. L'édition 2025 de PFIA fournit un cadre logistique commun à 9 conférences, 3 journées thématiques, des ateliers, des tutoriels et un évènement dédié aux activités en IA dans la région Bourgogne. Organisée sur 5 jours, PFIA 2025 prévoit d'accueillir plus de 200 présentations orales dont 10 exposés invités de personnalités de premier plan international. En outre, cet événement a suscité l'intérêt de plusieurs entreprises pour une meilleure compréhension de la recherche en IA. SAYENS s'est ainsi associé à une journée afin de mettre en avant la dynamique entrepreneuriale de la région Bourgogne-Franche-Comté.	33 000,00 €	3 000,00 €	Région - Colloque	30 000,00 €	inscriptions	нт